



熱心に話を聞く6年生

そうじのポイントは笑顔です

日向小で東京ディズニーリゾート魔法の教室『きれいの魔法』実施

日向小学校で6月4日、東京ディズニーリゾート現役キャストによる出前授業が行われ、4・6年生の児童たちが、パークの「おそうじ」を通して、きれいにする意味・チームワーク・リサイクルなどを学びました。カストーディアル（おそうじ）体験では、班ごとに掃除を実践し、友だちと協力しながらゴミを集めました。このとき、背筋はピンと伸ばしたまま。下ばかり見て友だちにぶつからないようにするためです。そんなお掃除の工夫は、すべてディズニー流のホスピタリティ（おもてなし）「気持ちよく過ごしてもらうために」という思いやりから。小さなことまで1つ1つ相手に対する思いやりがあることを教えてもらいました。

「気持ちよく過ごす」ため学校をいつもきれいにして「早くきれいにする」ためにみんなで力を合わせ「笑顔」でお掃除、これからも日向小のみんなが続けていってくださいね。

人々に憩いの場を提供

作田川に花を植栽

晴天に恵まれた6月6日、山武市のボランティア団体花一輪と山武市建設業災害対策協会は、作田川堤防沿いの草刈りと花の植栽活動を行いました。

花一輪と山武市建設業災害対策協会加盟21社が協力した草刈りと花の植栽は約50人が参加し、浪切不動から市役所付近の約1キロにわたり、約700株のマリーゴールドを植栽しました。

花一輪の会長大橋さんは「堤防沿いがきれいになり、活動目標のひとつでもある『市民に憩いの場の提供』ができたと思います」と話します。



ボランティアで花の植栽をする皆さん

山武市の魅力が台湾へ

台湾の漫画家ハーリー杏子さん来る



台湾からも取材が来ました

台湾の漫画家ハーリー杏さんが、5月31日に守屋酒蔵（蓮沼）を訪問しました。

ハーリー杏さんは、台湾で『日本が大好き』という意味の「ハーリー族」ブームを作り、日本の人気観光スポットやグルメを台湾で紹介。訪日歴は50回以上。

この訪問は、千葉県が台湾の若い女性などに千葉の魅力をもPRしてもらおうと企画したもので、県内20カ所以上のグルメスポットや観光スポットなどを視察しました。

旬の山武野菜はいかが

『山武市野菜市』千葉駅にオープン



盛況です！山武の野菜

6月18日、J R千葉駅東口に特設ブースを設けて『山武市野菜市』がオープンしました。

これは、市とJ R千葉支社が連携し、駅の空間を利用して、地元山武で採れた

「旬」のこだわり農産物の販売を月1回1週間程度、J A山武郡市の協力を得て実施するものです。

当日は、とうもろこしや小松菜、ほうれん草など約15品が店頭に並び、お客さんは、採れたての新鮮な農産物を買って求めていました。